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Chers athlètes , parents , responsables de club et personnes intéressés , 

Alors que nous nous rapprochons de la fin de l 'année 2021 et des défis
auxquels nous avons été confrontés , non seulement à cause de la
pandémie de Covid mais aussi en tant qu 'équipe apprenant à se
connaître , c 'est une bonne occasion de réfléchir à ce qui s 'est passé et à
nos projets pour l 'avenir . 

Mon rôle d 'entraîneur national a débuté en janvier , lorsque j 'ai quitté le
Royaume-Uni pour m 'installer au Luxembourg . C 'est un plaisir de voir les
karatékas se développer et grandir en tant qu 'athlètes , individus et
équipe . Nous avons eu quelques victoires passionnantes tout au long de
l 'année , même si cette année a été difficile pour tout le monde à cause
de Covid et des restrictions mises en place . En tant qu 'équipe , nous avons
travaillé ensemble , fait preuve de ténacité , de patience et du désir de
réussir - tout cela a été évident avant , pendant et après les compétitions . 

J 'espère poursuivre notre année réussie jusqu 'à présent , en terminant
2021 avec l 'équipe du Luxembourg à la Karate Youth League à Venise , en
Italie , en décembre . L 'équipe a travaillé dur pour se préparer à cette
compétition et a consacré beaucoup de temps et d 'énergie à essayer de
développer ses forces et ses compétences . 

Je me réjouis de ce que l 'année 2022 apportera à l 'équipe du Luxembourg
et je sais que nous continuerons à travailler dur pour que le Luxembourg
reste au top de sa forme . Je vois le potentiel de nos concurrents et je sais
que nous nous efforcerons toujours de nous améliorer et de surmonter
tous les obstacles que nous pourrons rencontrer .

Meilleures salutations ,

Raphael Veras da Silva
National coach Luxembourg

I N T R O D U C T I O N
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2 1 - S T  E U R O  G R A N D  P R I X  -  P I L S E N
 

Jenny Warling à nouveau sur le podium . Lors de l 'Euro Grand Prix de Pilsen , Jenny
Warling s 'est à nouveau classée première dans sa catégorie kumite -55kg . Pilsen
était un dernier test avant les prochains championnats du monde seniors à Dubaï .
Les résultats en détail :

6 :0 Sofia Tsouti (DEN)

2 :0 Diana Schlettová (SVK)

2 :1 Amy Connell (SCO)

1 :1 Natalia Vargova (SVK)

Bravo !

30.  -  3 1 . 10 .2021 ,  POLOGNE

É V É N E M E N T S

CONGRATULATIONS!
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WKF SENIOR WORLD 
CHAMPIONSHIPS 2021 - DUBAI

Voic i  les  résultats  de nos  athlètes  :

POLA GIORGETTI
Pola  a  perdu  de  jus tesse  avec  3 :3  après  un  bon  combat  contre  Ingr id
Creemers  des  Pays -Bas .  Le  premier  point  de  l a  néer landaise  a  été
f ina lement  déc is i f  pour  l a  v ic to i re .  Creemers ,  pour  sa  part ,  a  ensu i te
perdu  au  t ro i s ième  tour  contre  Mart ina  Sachova  (CZE ) .  I l  n 'y  a  donc  pas
eu  de  repêchage  pour  Pola  Giorgett i .  

JORDAN NEVES
Jordan  a  af f ronté  Panay iot i s  Lo iz ides  de  Chypre  au  premier  tour  et  a
remporté  son  combat  par  1  à  0 .  Lors  de  son  deux ième  combat ,  i l  a
ensu i te  af f ronté  Ka  Wai  Lee  de  Hong  Kong .  Jordan  a  remporté  ce  combat
par  3 :0 .  Lors  de  son  t ro i s ième  combat ,  Jordan  a  af f ronté  Quent in
Mahauden  de  Belg ique ,  qu ' i l  connaissa i t  déjà  grâce  à  di f fé rents  camps
d 'entra înement  et  tourno is .  Malheureusement ,  Jordan  s 'est  inc l iné  2 -0
face  au  Belge .  I l  y  a  longtemps  eu  de  l 'espoi r ,  mais  Mahauden  a  été
é l iminé  en  demi - f ina le  par  l 'Egypt ien  Abdal la  Mamduh .  I l  n 'y  a  donc  pas
eu  de  repêchage  pour  Jordan .  
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ADIL  KHAIDAR
Adi l  Khaidar  s 'est  inc l iné  dès  l e  premier  combat  face  à  Aleksandr
Shcherban  (RKF )  sur  l e  score  de  0 :4 .  Shcherban  s 'est  à  son  tour  inc l iné
di rectement  au  deux ième  tour  face  à  Vlad  Io rga  (ROU ) ,  de  sor te  qu ' i l  n 'y  a
plus  eu  non  plus  de  match  retour  pour  Adi l  Khaidar .  

JENNY WARLING
Tout  d 'abord ,  Jenny  War l ing  ava i t  atte int  l a  f ina le  des  championnats  du
monde  sen iors  sur  déc is ion  de  l 'arb i t re .  Malheureusement ,  l es  Amér ica ins
ont  ensu i te  déposé  une  réc lamat ion ,  qui  a  été  acceptée  par  l a  WKF .  Ains i ,
l e  résu l tat  a  été  cor r igé  et  l 'Amér ica ine  s 'est  ret rouvée  en  f ina le  et  Jenny  en
repêchage  pour  l e  match  de  l a  médai l le  de  bronze .  Un  protêt  du
Luxembourg  a  également  été  déposé  par  l a  su i te .  

I c i  l es  resu l tats  :

✅  1 : 1   gegen  Caro l ine  Alberg  (DEN )

✅  9 :2   Maya  Schaerer  (SUI )
✅  2 :0   I r ina  Sharykh ina  (BLR )

✅  3 : 1   Valent ina  Toro  Meneses  (CHI )
❌  1 :5   Tr in i ty  Al len  (USA )  Abbruch  wegen  Ver letzung

Malheureusement ,  Jenny  War l ing  a  manqué  l a  médai l le  de  bronze .  Dans  l a
"pet i te  f ina le " ,  Jenny  a  été  battue  par  l a  championne  olympique  de  Tokyo
Ivet  Goranova  par  1 :4 .  Après  que  l a  Bulgare  a i t  marqué  l e  premier  point ,

Jenny  a  pu  égal i ser  à  1 : 1 .  Mais  ensu i te ,  I vet  Goranova ,  qui  ava i t  déjà  é l iminé
la  numéro  un  mondia le ,  a  réuss i  un  coup  de  t ro i s  points  et  n 'a  plus  l a i s sé  l e
combat  lu i  échapper .  Jenny  s 'est  donc  c lassée  5e  de  ces  championnats  du
monde  sen iors .

Dans  l 'ensemble ,  l e  tourno i  s 'est  mal  déroulé  pour  Jenny ,  mais  ce la
n 'enlève  r ien  à  sa  per formance  globale .

PATRICK MARQUES 
Comme  kata ,  i l  a  chois i  l e  "papuren " .  L 'arb i t re  lu i  a  att r ibué  un  tota l  de
"21 ,62 "  points ,  ce  qui  ne  lu i  a  pas  permis  de  passer  au  tour  su ivant .
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F L A M  A C C R E D I T E D  C O A C H
C E R T I F I C A T I O N

Aujourd 'hui , un séminaire théorique et pratique pour les coachs a eu lieu au Sportlycée .

Il s 'agissait de comprendre comment les lois doivent être interprétées par les arbitres .

Les coachs présents ont ainsi pu recevoir des informations de première main sur les lois
importantes de la part de nos deux arbitres WKF/EKF , Liridon Elshani et Norbert Schmit .
L 'ambiance était globalement excellente , car il y avait aussi du temps pour échanger
entre nous . Un grand merci à l 'ENEPS pour le soutien qu 'elle a apporté à cet événement . 

20. 1 1 .2021 ,  LUXEMBOURG
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C H A M P I O N N A T  N A T I O N A L

 

27 & 28 . 1 1 .2021 ,  LUXEMBOURG
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27.11.2021 KATA
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28.11.2021 KUMITE
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C O M M I S S I O N  D E S  G R A D E S

Samedi , les examens de ceinture noire (1er DAN) ont eu lieu devant le jury .

Un jour que tous les candidats attendaient depuis longtemps . Une certaine
tension était indéniable . 

Le dimanche , les examens de ceinture noire (2e/3e/4e DAN) ont eu lieu
devant la commission d 'examen . Il va sans dire que ce groupe était plus
petit . Mais une journée tout aussi importante pour tous les karatékas
présents . Après un bref discours , les choses ont commencé à bouger . 

Parallèlement , les athlètes qui ont réussi leurs examens pour les 1er et 2e
DAN ce printemps ont été honorés . Les diplômes leur ont été remis
aujourd 'hui . Voici quelques impressions : 

04 & 05 . 12 .2021 ,  LUXEMBOURG
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M E D I A

Tageblatt 16.11.2021



Tageblatt 17.11.2021 RTL.LU  18.11.2021:

Tageblatt 18.11.2021
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Luxemburger Wort 18.11.2021: PAGE  14  |  MEDIA
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Tageblatt 30.11.2021
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L A  P R É V E N T I O N
D E  L A  V I O L E N C E

PAGE  17  |  ARTICLE

Pas de manque de courage c iv i l  -  PARTIE  2

P a r  J ü r g e n  F r i t z s c h e  &  R u d i  H e i m a n n

1 . 1  Interprétat ion
Une  fo i s  l a  s i tuat ion  d 'urgence  perçue ,  l 'étape  su ivante  cons i s te  à  l a
reconnaî t re  en  tant  que  te l le .  Si ,  à  ce  moment - l à ,  une  att i tude  in tér ieure  nous
inc i te  à  év i ter  les  désagréments ,  ce la  in f luence  peut -êt re  inconsc iemment
notre  éva luat ion  de  l a  s i tuat ion .  Les  a ides  au  jugement ,  qui  nous  a ident  par
a i l leurs  à  nous  or ienter  plus  rap idement  dans  l a  v ie ,  peuvent  êt re  contre -

product ives  pour  une  a ide .  Dans  ce  contexte ,  les  attentes  sont  également
importantes .  Rares  sont  les  personnes  qui  s 'attendent  à  une  v io lence  ouver te
dans  un  l i eu  publ ic  f réquenté  à  une  heure  de  l a  journée  ;  un  te l  événement  est
p lutôt  att r ibué  à  une  zone  i so lée  et  sombre .  Si  l a  s i tuat ion  n 'est  pas  c la i rement
ident i f iab le  comme  une  s i tuat ion  d 'urgence ,  les  sauveteurs  potent ie l s  se
comportent  pass ivement  et  ce  comportement  peut  êt re  in terprété  par  d 'autres
personnes  comme  un  s igne  qu ' i l  n 'est  pas  nécessa i re  d ' in terven i r .  Un
phénomène  connu  sous  le  nom  d ' ignorance  plura l i s te .

1 .2   Reconnaître  la  responsabi l i té
Tout  d 'abord ,  l a  responsabi l i té  a  tendance  à  êt re  assumée  plus  fac i lement
lorsque  l a  v ic t ime  demande  expressément  de  l 'a ide .  Pour  qu ' i l  y  a i t  a ide ,  i l  faut
encore  qu 'une  responsabi l i té  personnel le  so i t  reconnue .  Cela  est  régul iè rement
t rès  fac i le  lo r sque  l a  personne  est  seu le .  Si  d 'autres  personnes  se  t rouvent  à
prox imité ,  el les  ont  tendance  à  se  re jeter  mutuel lement  l a  responsabi l i té .  Des
pensées  te l les  que  :  "S ' i l s  ne  disent  r ien ,  c 'est  qu ' i l s  ont  ra i son " ,  "Dans  quelques
instants ,  i l s  vont  cer ta inement  di re  quelque  chose ,  a lors  j 'attends  de  vo i r "  ou
"S ' i l s  n 'osent  pas ,  i l  vaut  mieux  que  j e  ne  fasse  r ien  non  plus " .  Cela  condui t
f ina lement  à  une  décis ion  contre  sa  propre  responsabi l i té .  

Si  une  personne  occupe  une  pos i t ion  éminente  dans  une  s t ructure  soc ia le ,  el le
se  sent i ra  davantage  obl igée  d 'a ider  ou  de  prendre  les  devants  dans  une
s i tuat ion  d 'urgence .  Dans  le  contexte  profess ionnel  en  part icu l ie r ,  ce la  peut
êt re  contre -product i f .  Le  rô le  d 'un  chef  de  serv ice ,  d 'équipe  ou  d 'assoc iat ion
dans  une  adminis t rat ion  publ ique ,  d 'un  médecin  responsable  dans  un  serv ice
centra l  d 'urgence ,  d 'un  di recteur  d 'école ,  d 'une  di rect ion  de  succursa le  d 'un
établ i s sement  f inanc ier  ou  d 'un  juge  est  ra rement  rempl i  par  des  personnes
chois ies  à  cet  ef fet ,  car  leurs  compétences  d 'act ion  dans  des  s i tuat ions  de
danger  sont  part icu l iè rement  bien  déve loppées .  Cela  peut  avo i r  pour  



l ' imposs ib i l i té  rée l le  (observat ion  d 'un  conf l i t  v io lent  en  déve loppement  et
tout  est  t rop  lo in  pour  que  l 'observateur  puisse  di rectement  empêcher  quoi
que  ce  so i t ) ,  

d 'une  poss ib i l i té  ind iv iduel le  (un  promeneur  découvre  une  personne  dans
une  r i v iè re  qui  est  sur  le  point  de  couler  et  i l  est  hors  de  quest ion  de  lu i
por ter  secours  en  sautant  dans  l 'eau  parce  que  l 'observateur  ne  sa i t  pas
nager ) ,  ou  

connaissance  ex is tante  ( le  té léphone  portable  de  l a  v ic t ime  n 'est  pas  ut i l i sé
pour  appeler  à  l 'a ide  parce  que  le  sauveteur  pense  que  le  ver rou i l lage  de
l 'écran  l 'empêchera i t ) .

 

conséquence  que  les  personnes  présentes ,  reconnaissant  le  rô le  de  leader ,

attendent  t rop  longtemps  avant  de  prendre  l ' in i t ia t i ve  ou  que  le  modèle
d 'act ion  du  leader  est  v i s ib lement  insuf f i sant . I l  est  donc  nécessa i re  de
communiquer  ouver tement  et  en  amont  dans  les  ins t i tut ions ,  les  assoc iat ions
et  les  entrepr i ses  sur  le  fa i t  qu ' i l  doi t  êt re  poss ib le  pour  les  col laborateurs
subal ternes  de  prendre  en  charge ,  par  exemple ,  l a  di rect ion  de  l a
communicat ion  dans  une  s i tuat ion  de  cr i se .  Un  te l  comportement  ex ige  des
cadres  sûrs  d 'eux ,  consc ients  de  leurs  compétences  et  donc  de  leurs  l imi tes .

1 .3  Décider  d 'a ider
Si  l a  responsabi l i té  de  l a  s i tuat ion  est  acceptée ,  les  procha ines  pier res
d 'achoppement  sont  déjà  en  place .  Les  personnes  qui  ont  décidé  d 'a ider
peuvent  ensu i te  ne  pas  agi r  parce  qu 'el les  ne  savent  pas  quoi  fa i re  ou  ne  se
sentent  pas  capables  d 'agi r  de  manière  appropr iée  à  l a  s i tuat ion .  Cela  peut  êt re
dû  à  :

À  ce  s tade ,  i l  dev ient  év ident  qu ' i l  n 'y  a  pas  de  démarcat ion  c la i re  entre  les
étapes  du  modèle  d 'a ide  et  qu 'une  approche  sys témique  s 'appl ique  plutôt  :  s i
le  promeneur  sa i t  nager  et  reconnaî t  sa  propre  responsabi l i té ,  i l  t rans fère
néanmoins  l a  responsabi l i té  au  même  moment  à  un  sauveteur  qui  s 'est  act ivé
au  même  moment  et  qui  appara î t  soudainement  dans  le  champ  de  v i s ion  de
l 'observateur  ;  l 'a ide  responsable  dev ient  un  spectateur  en  une  f ract ion  de
seconde .  Les  doutes  in tér ieurs  peuvent  condui re  à  l a  peur  de  l 'éva luat ion ,  qui
s ign i f ie  pour  le  sauveteur  l a  sor t ie  du  processus  d 'a ide .

Je  me  ré jou is  de  pouvo i r  éc la i re r  l ' "act ion  rée l le "  avec  vous  dans  le  procha in
ar t ic le .

Bien  à  vous ,

Jürgen
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Pour qu'une personne aidante se sente responsable, la
victime doit demander spécifiquement de l'aide.
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G R O S  
P L A N

L A U R A
H O F F M A N N

Quand as-tu commencé le karaté et pourquoi ? 
J 'ai commencé le karaté à l 'âge de six ans . Ma
mère m 'y a envoyée parce que j 'étais très agitée
et que j 'avais du mal à être attentive . Le karaté
m 'a permis d 'acquérir le contrôle de mon corps ,

d 'être plus attentif et concentré et de bien
canaliser mon énergie .

Combien de fois tu t`entraînes par semaine et
où?
Je m 'entraîne 2 à 3 fois par semaine au club de
Strassen , 3 fois par semaine au sein du cadre
national , également à Strassen , 2 fois au LIHPS à
la Coque pour la musculation et encore 1 fois
par semaine pour le circuit . 

Quel a été ton premier succès au karaté?
Mon premier succès en karaté a été une 3e
place au championnat national 2007 en kumite ,

j 'avais 8 ans . C 'est à partir de ce moment-là que
j 'ai su que je préférerais faire du kumite .

Quel a été ton plus grand succès jusqu'à
présent et quel est ton prochain objectif?
Mon plus grand succès jusqu 'à présent a été ma
3e place aux championnats d 'Europe des moins
de 21 ans à Sochi en 2018 dans la catégorie des
-55kg .

En outre , j 'ai pu participer à quelques K1 en 2017
et j 'ai pu obtenir la 7e place à Rotterdam .

Mon objectif est de remonter dans le
classement mondial afin de pouvoir participer
aux grandes compétitions et d 'acquérir le plus
d 'expérience possible . De plus , j 'aimerais bien
participer à un championnat d 'Europe senior ,
que ce soit en équipe ou individuellement . 

ÉQUIPE  NATIONALE  KUMITE
KC  STRASSEN

Qui est ton plus grand modèle?
Je n 'ai pas vraiment de modèle en tant que
personne . J 'admire et j 'inspire plutôt les
personnes qui parviennent à combiner
travail/université et sport , et qui me motivent à
poursuivre mon chemin et à m 'améliorer .
Tout sportif qui se bat de tout son cœur et qui
n 'abandonne pas est , d 'une certaine manière ,

mon modèle .

Quel a été pour toi un événement marquant
ou amusant dans le karaté?
Un événement très important pour moi a été
ma 5e place aux championnats d 'Europe
juniors à Limassol , Chypre , en 2016 . C 'était mon
premier championnat d 'Europe et cela m 'a
montré que mon travail acharné à
l 'entraînement en valait la peine et qu 'avec
beaucoup de motivation et de persévérance , on
pouvait rivaliser avec les meilleurs .

Grâce au karaté et à l 'équipe nationale , j 'ai vécu
d 'innombrables événements amusants et
formidables et j 'ai trouvé une deuxième famille .

Nous sommes une équipe qui suit le même
chemin et qui se soutient et s 'aide
mutuellement . Le plus important pour moi , ce
sont les gens qui font partie de ma vie , grâce
au karaté .



S A R A H  R O D R I G O

Quand as-tu commencé le karaté et
pourquoi ? 

J 'ai commencé le karaté à l 'âge de cinq ans
parce qu 'il y avait eu un spectacle à l 'école où
on m 'avait montré ce qu 'était le karaté et
cela m 'avait enthousiasmé . 

Combien de fois tu t`entraînes par semaine
et où?

Je m 'entraîne tous les jours du lundi au
vendredi , au moins deux heures , et le week-

end , j 'ai parfois des stages ou des tournois . Je
m 'entraîne avec les cadres , au club et au
Sportlycee .

Quel a été ton premier succès au karaté?

Mon premier succès en karaté remonte à
2015 , lorsque j 'ai été sacrée championne
nationale des moins de 10 ans .

Quel a été ton plus grand succès jusqu'à
présent et quel est ton prochain objectif?

J 'ai terminé deuxième au Championnat
d 'Europe des petits États au Monténégro en
2021 et 12e à la Youth Leage à Limassol en
2021 . Mon objectif est de participer un jour
aux championnats d 'Europe .

ÉQUIPE  NATIONALE  KATA
KC  L INTGEN

Qui est ton plus grand modèle?

IEn karaté , mon modèle est Sandra
Sánchez .

Quel a été pour toi un événement
marquant ou amusant dans le karaté?

Quand j 'étais petite , j 'étais tellement
nerveuse que mes entraîneurs devaient
toujours danser avec moi avant mon
tour pour me calmer .
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K A R A T E - C L U B
D I F F E R D A N G E

              

Le Karaté Club Differdange (KCD) : plus de 50 déjà

Le Karaté Club Differdange fut fondé en 1970 . Parmi ses combattants les plus titrés
figuraient dans les années 70 et 80 Armand Agostini et Fernand Hermes , renommés
pour leurs succès au niveau national et international . À partir des années 80 , Fred
Bertinelli ainsi que Celestino Fecchi étaient des karatékas differdangeois redoutables
qui faisaient trembler maintes adversaires par leur combattivité . Dans les années 2000-

2015 , Elmin Sabotic et Séverine Da Fonte ont repris la relève . À partir de 2015 , les noms
de Jordan Neves , Rosaria Cinardo et Hassan Zein figurent régulièrement sur les podiums
internationaux . Le Karaté Club Differdange a toujours fait partie de l ’élite du karaté
luxembourgeois .

La passion engendre la qualité et la motivation – c ’est la ligne directrice que suit le
Karaté Club Differdange . Comment les choses évolueront pour le club dans les années à
venir est très prometteur avec des jeunes talents et un nouveau dojo en construction
ainsi que le soutien de la Ville de Differdange et un Comité exemplaire .

« Il est important , pour un club comme le nôtre , que nos regards portent vers l 'avant et
d 'avoir une vision », souligne le président Fred Charlé . Ainsi , le KCD s ’est donné une
nouvelle structure et a entamé la saison 2021-2022 avec un groupe d ’entraîneurs au lieu
d 'un seul , à savoir : Daniele Anelli , Loïc Bento , Yannick Charlé , Zenia Charlé , Wilson Dos
Santos , Michèle Grigorov , Dylan Leite , Patrick Niederkorn et Duarte Jo . La fonction du
Directeur sportif continue d ’être assurée par Celestino Fecchi , soutenu par Massimo
Picchi .

Le club offre des cours d ’entraînement à tous les niveaux et tous les jours de la semaine ,

sauf le dimanche . Par ailleurs , le groupe d ’entraîneurs peut compter sur le soutien de
jeunes membres engagés qui donneront un coup de main en cas de besoin .

Outre l ’entraînement sportif , le club organise régulièrement des activités de rencontre
pour ses adhérents et les parents d ’enfants (p .ex . fête du 1er mai , fête de la saint
Nicolas , participation au Relais de la vie et à la « Bëschbotzaktioun », i .e . nettoyage de la
forêt communale) et s ’engage sur le plan du bénévolat , tel que par exemple avec le
soutien d ’une école en Indonésie ou un projet aux îles du Cap vert . Par ailleurs , le club
publie un magazine pour ses membres (Karatéka Magazine), riche en informations et
photos , au rythme de 3x par an .
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Président Fred Charlé 

Vice- présidente Zenia Charlé
Secrétaire Laurence D ’Angelo
Secrétaire-adjoint Roby Theobald
Trésorier Joël Sibille
Directeur sportif Fecchi Celestino
Directeur sportif-adjoint Massimo Picchi
Médico Tania Bacinski
Sponsoring Mireille Mirizzi , Organisation Mario Gomes , , Cosimo Agostino
Membre Yannick Charlé , Roby Bacinski et Nelson Neves . 

De nos jours , le club affiche un succès grandissant . Actuellement , le KCD fait partie des
trois plus grands clubs de karaté au sein de la FLAM .

Le Comité 2021-2022 se compose comme suit :

Pour plus d ’informations sur le club , veuillez consulter la page web :

https ://karate-club-differdange .jimdosite .com/
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I M P R E S S I O N S



C O R O N A

Veuillez suivre les directives ministérielles
actuelles concernant les activités sportives et les
règles d 'hygiène . Vous trouverez des
informations ici , par exemple : 

Nous vous demandons d 'être attentifs aux
contacts et de ne pas compromettre votre
préparation pour les tournois à venir . Les règles
d 'hygiène sont pour votre sécurité et doivent
être suivies pour le bien de vos performances ,

même en cas de faible incidence . Nous vous le
recommandons non seulement pour votre
entraînement , mais aussi pour vos contacts
privés et vos vacances .

Restez en forme et en bonne santé !

W A N T E D  :  
P R O F I L S  D E  
C L U B S
Si vous souhaitez présenter votre club dans le
prochain bulletin d 'information , veuillez nous
envoyer le profil de votre club (texte et photos) à
office@karateflam .lu .

D I V E R S
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J A N V I E R  2 0 2 2

L A  P R O C H A I N E  N E W S L E T T E R  S E R A
P U B L I É E  E N  

Nous souhaitons à
tous de joyeuses fêtes
et une bonne année !

 


